

**Démission du maire de Locmiquélic : réaction de Fabrice Loher**

Fabrice Loher, président de Lorient Agglomération et maire de Lorient, réagit à l'annonce de la démission de son collègue maire de Locmiquélic : « *Je salue l'action du maire de Locmiquélic qui a lancé de nombreux chantiers pour sa commune depuis son élection en juin 2020 parmi lesquels le désengorgement de Penn Mané. J'ai apprécié travailler avec Philippe Berthault, élu de terrain attaché à maintenir un lien indispensable avec ses concitoyens. Il avait à cœur de soutenir des coopérations actives entre les communes de la rive gauche et avec l'agglomération pour améliorer l'offre de services à la population.* »

Contact presse Lorient Agglomération :

Myriam Breton-Robin - 02 90 74 73 68 - 06 01 19 30 08 [mbretonrobin@agglo-orient.fr](mailto:mbretonrobin@agglo-orient.fr)

<https://www.orient-agglo.bzh/actualites/espace-presse/>

